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令和２年度 第１回 さぬき市歴史民俗資料館協議会 会議要旨 

 

１ 日 時  令和２年７月２７日（月）  １０：００～１１：１５ 

２ 場 所  さぬき市歴史伝習館（伝習館２階 会議室） 

３ 出席者  ［委 員］熊田正美  渡邉 寛  岡田 保 

藤井邦子  冨田 明 

［事務局］安藤教育長 細川生涯学習課長 山本課長補佐 

久米川主事 

傍聴者  なし 

４ 議 題 １ 会長の選出 

２ 令和元年度 事業報告 

３ 令和２年度 事業計画 

４ その他 

５ 会議の内容

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

（教育長） 

（事務局） 

 

（委員） 

（事務局） 

（委員） 

（事務局） 

 

（会長） 

（事務局） 

 

 

（会長） 

（事務局） 

 

（会長） 

 

 

（会長） 

（事務局） 

（会長） 

 

ただ今から、令和２年度第１回さぬき市歴史民俗資料館協議会を開催します。 

開会にあたり、安藤教育長から皆様に御挨拶を申し上げます。 

（挨拶） 

議題１に入ります。会長の選出については、さぬき市歴史民俗資料館運営規定 

第３条第２項に基づき、委員の互選となっています。選出をお願いします。 

 熊田委員を推薦します。 

 今、熊田委員を推薦される声がありましたが、皆さんいかがでしょうか。 

 （賛同） 

 それでは、推薦のあった熊田委員に会長をお願いします。熊田委員には、会長席

に移っていただき、就任の御挨拶をお願いします。 

 （挨拶） 

 有難うございました。続いて、会長の職務代理については、さぬき市歴史民俗資

料館運営規定第３条第４項の規定により、会長が指名することとなっているので熊

田会長にご指名をお願いします。 

 渡邊委員にお願いします。 

 それでは、会長職務代理は渡邊委員にお願いします。これより議事の進行は熊田

会長にお願いします。 

 それでは、協議の前に館内の展示等を最初に見ていただいた後、再度協議を行い

ます。 

 （委員 資料館内見学） 

 それでは、議題２について事務局から説明をお願いします。 

 （議題２ 令和元年度事業報告について説明を行った） 

 有難うございました。議題２も関連がありますので引き続き説明をお願いしま

す。 



- 2 - 

（事務局） 

（会長） 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

（会長） 

 

 

（委員） 

（事務局） 

（委員） 

 

（会長） 

（事務局） 

（会長） 

（事務局） 

（会長） 

（委員） 

 

 

 

（会長） 

（委員） 

 

 

（会長） 

 

 

 

（事務局） 

（会長） 

（事務局） 

 （議題３令和２年度事業計画について説明を行った） 

 事務局から課題も含めてご説明いただきました。ただ今の説明について、御意見

をお願いしたいと思います。まず、学校の立場からの御意見をお願いします。 

 コロナの影響で１学期は全体の授業数の確保が大変厳しく、校外学習を実施する

ことができなかった。２学期からの授業数を調整しながら実施できるように検討し

たい。また、６年生社会科の教科書内容が変更し、最初に指導する内容が公民にな

り、歴史は７月頃からの時期に変更された。このことから、今後の見学時期がこれ

までと同じ５月頃とするのが難しくなる可能性がある。資料館内の展示内容につい

ては、時系列の展示になりつつあるので、教員研修等に活用できるように考えてい

きたい。 

見学した児童からの手紙も来ており、説明者の励みにもなっているようですの

で、今後も見学場所としての活用についてご検討をお願いします。続いて、御意見

をお願いします。 

行事等の周知についてはＣＡＴＶ等に取材の依頼はしていますか。 

はい。 

貴重な行事等を実施しているので、歴史民俗資料館の知名度を上げる活動をさら

にお願いします。また、若い先生方の研修場所にも活用できると思います。 

初任者研修の場所は、どこでやっていますか。 

本日午後から、おへんろ交流サロンで行います。 

人数は２桁いますか？ 

１０人です。 

 他に御意見をお願いします。 

館内の展示が毎年改善しており、関係者の皆さんが努力していることが分かりま

す。案内表示は駐車場などもっと人の目に見える場所に展示すればよいのではない

かと思います。展示内容は毎回変わっているので、他の方々にも知らせたいと思い

ます。 

 他に御意見をお願いします。 

昨年度は、歴史民俗資料館の運営を支える「れきみん会」を立ち上げました。会

員の研修も行っています。また、富田茶臼山古墳の見学依頼があればいつでも案内

できるような仕組みを考えて、取り組んでいます。 

茶臼山の案内については、ＣＡＴＶ、ＨＰ等でも周知する広報活動が大事だと思

います。今後も、感動するような展示・広報が大切であることが皆さんのご意見で

もありました。 

その他について、事務局から御意見はありませんか。 

ありません。 

それでは、進行を事務局にお返しします。 

有難うございました。以上で、さぬき市歴史民俗資料館協議会を閉会します。 

 

 

 

 


